

<b>Zeitschrift:</b>	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
<b>Herausgeber:</b>	Comité central de la Croix-Rouge
<b>Band:</b>	29 (1921)
<b>Heft:</b>	12
<b>Artikel:</b>	Plaque commémorative en souvenir du Dr Charles Krafft : directeur de l'école de "La Source"
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-682824">https://doi.org/10.5169/seals-682824</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

A l'âge de 62 ans, l'oculiste renommé de Lucerne, le Dr Frédéric Stocker, vient de mourir à Lugano où il se rendait pour rétablir sa santé. C'est, hélas! le quatrième membre de la Direction qui quitte la Croix-Rouge en 1921. Il faisait partie de notre comité directeur depuis 16 ans. Esprit clair et logique, orateur discret et ne parlant qu'à bon escient, homme d'une belle intelligence, démocrate et bienveillant, les paroles du Dr Stocker étaient toujours suivies avec grand intérêt.

Il s'était voué passionnément aux choses de la Croix-Rouge, et depuis plus de 20 ans, le Dr Stocker a contribué dans la Suisse centrale à former de nouvelles sections; il a collaboré à la création de plusieurs sociétés de samaritains, à la foun-

dation du home de gardes-malades à Lucerne, à la section des infirmières de sa ville natale. Si sa mort est une perte douloureuse pour l'hôpital cantonal, dont il dirigeait avec une grande compétence le service d'oculistique, elle n'est pas moins douloureuse dans les sphères de la Croix-Rouge où cet homme de bien était particulièrement estimé.

Nous n'oublierons jamais le vibrant discours que Stocker a prononcé en 1910 au Rütli, à l'occasion d'une assemblée de la Croix-Rouge à Lucerne. Ses paroles, empreintes d'un patriotisme que n'égalait que son merveilleux idéalisme, resteront toujours gravées dans notre mémoire....

Qu'il repose en paix!

## Plaque commémorative en souvenir du Dr Charles Krafft directeur de l'école de « La Source »

« Depuis des mois *La Source* et les Sourciennes s'apprêtaient à fêter dignement l'anniversaire des trente ans de direction de M. le Dr Charles Krafft. Le 1<sup>er</sup> octobre est arrivé, mais hélas! la fête, que nous avions rêvée si joyeuse, va revêtir un caractère tout particulièrement solennel et même douloureux, car la mort a passé, fauchant prématurément cette vie féconde et pleine encore de promesses,... la joie s'est changée en tristesse! »

Ainsi s'exprime dans le dernier *Bulletin de La Source* une des anciennes élèves du regretté Dr Krafft, âme de cette école de gardes-malades pendant près de 30 ans.

La cérémonie avait réuni les amis de l'œuvre, les élèves anciennes et nouvelles, autour de la famille du défunt.

« C'est une Sourcienne de la première heure, M<sup>me</sup> Roufty, qui présente à la famille le souvenir offert par les anciennes élèves;

voilée jusqu'alors par un drapeau, la plaque commémorative apparaît soudain, encadrée de verdure et parée de fleurs. Sur le marbre clair, le médaillon de bronze se détache en tons chauds ainsi que l'inscription en lettres rouges qui l'entoure. Cette œuvre d'art orne la façade de l'ancienne Clinique, berceau de La Source, et perpétuera le souvenir de l'homme vaillant qui lui consacra le meilleur de sa vie. M. Edouard Krafft remercie au nom de sa famille et retrace simplement la carrière de son père comme Directeur, rappelant quelques détails touchants qui font monter les larmes aux yeux de celles qui furent l'objet de tant d'affection et de sollicitude. Les discours se succèdent, faisant revivre l'activité du Docteur au sein des sociétés et œuvres diverses dont il fut un membre zélé; et chacun demeure confondu en présence de l'inconcevable faculté de travail

de cet homme de devoir; qui pourrait s'étonner si cette vie fut usée avant l'âge.»

La Croix-Rouge suisse s'est associée à ce témoignage d'affectueuse reconnaissance offert par tant d'infirmières à leur maître aimé, par une délégation de la Direction.

En remerciant *La Source* d'avoir bien voulu nous passer le cliché qui accompagne ces lignes, nous formons les meilleurs vœux pour que cette institution si utile puisse rendre longtemps encore les mêmes services à l'humanité souffrante que pendant les 60 dernières années.



Plaque commémorative en souvenir du Dr Charles Krafft, directeur de « La Source » à Lausanne pendant 30 ans; offerte par les élèves de cette institution de gardes-malades le 1<sup>er</sup> octobre 1921.